



Un nuevo Inter Movistar

■ El equipo de Torrejón de Ardoz comienza hoy la temporada con siete nuevas caras y, sobre todo, la ambición de cortar una sequía de títulos que se extiende desde 2021.



Teixidor brilla con luz propia

■ El joven esquiador náutico madrileño se confirma como una ilusionante promesa de presente y futuro después de colgarse la plata europea sub-21 de la modalidad en Burdeos.

deporte de Madrid

Un diamante en Madrid

Pablo Torres, flamante fichaje del UAE y de tan solo 18 años, pasea con AS por Vicálvaro para hablar sobre su ilusionante futuro



Atletismo **Madrid**

Herrero y Fernández, nuevos campeones de Ultramaratón

■ Francisco Herrero y María del Pilar Fernández se coronaron como nuevos campeones de España de XC Ultramaratón en categoría élite. La madrileña localidad de Rascafría fue testigo de su hazaña en la novena edición de la Sierra Norte Bike Challenge, donde cerca de 400 participantes se lanzaron a una aventura de máxima

exigencia: 208 km y 4.600 metros de desnivel positivo, a lo largo de 28 municipios de la Sierra Norte de Madrid.

La acción comenzó a las 07:30 de la mañana, bajo el abrigo de la noche. Herrero, gran conocedor de la zona, tenía muy claro donde dar el zarpazo definitivo, que llegó en el Puerto de Canencia, alrededor

del km 180 de la prueba. Desde ahí se marchó en solitario para saborear el triunfo tras más de 8 horas de esfuerzo, aventajando en 13 minutos al subcampeón, Sergio Gutiérrez. En féminas, Fernández se impuso con casi media hora de ventaja sobre la segunda clasificada, Mar Delgado. La ley de los campeones.



Acción en el pasado Campeonato de España de XC Ultramaratón.

“Sueño con las tres

Pablo Torres, que a sus 18 años da el salto al equipo UAE hasta 2030, repasa su gran temporada en AS

DANI MIRANDA
MADRID

Esta semana, en una mañana nublada con lluvias intermitentes, Pablo Torres aparece por el Parque de la Valcarada con su rostro adolescente (lo que es) y se sienta en un banco. “Ya estoy por aquí”, avisa a AS mientras observa, al fondo, el Obelisco que marca el punto de entrada a dicha zona. Pablo vive desde siempre en el madrileño barrio de Vicálvaro, pero nada será igual en su vida después de este 2024. Es la sensación del ciclismo nacional con una brillante temporada llena de conquistas, y, lo más importante, por la forma de conseguir las que por el número.

“Fue un año muy bueno (su temporada ya terminó) y estoy muy contento por todo lo conseguido. Sabía que tenía una temporada dura por delante, difícil, porque era un cambio grande (por el salto desde la categoría junior), pero me adapté bastante bien”, explica Pablo, que estuvo esta campaña en el Gen Z, equipo de desarrollo del UAE, y ahora da el salto a ‘los mayores’. Nada más y nada menos que con un contrato de seis años, hasta 2030. Pablo, a diferencia de otros corredores, no destacó por arrasar en

categorías junior, pero sí cuajaba actuaciones destacadas.

“Hasta hace cinco o seis años jugaba aquí, en Vicálvaro, en el equipo de fútbol. Tenía varias lesiones, me dolían las rodillas y estaba un poco pasado de peso. Decidí cambiar de deporte y el ciclismo siempre me había llamado la atención, y decidí probarlo. ¡El primer año no terminaba ninguna carrera! Eran las típicas pruebas de escuelas en circuitos, y siempre me doblaban. Fue en la cuarentena cuando empecé a hacer rodillo en casa, ya más serio”, añade Torres, aficionado madrileño y muy cómodo en su barrio, con su gente.

Hogar
Torres vive junto a su familia en el madrileño barrio de Vicálvaro

“De aquí no creo que me mueva”, añade, con sus rutinas de entrenamiento, las rutas dirección Loeches, Mejorada... y una personalidad que empieza a mostrarse, tanto a nivel humano como

en la carretera, tras una primera sensación de timidez que rápidamente deja atrás cuando comienza a hablar. En algunas carreras de la temporada corrió con el UAE, para foguearse, y ahora será un compañero más de Pogacar, su “ídolo”.

“Es un ciclista que admiro muchísimo. Además, su explosión justo coincidió con la época en la que empecé a montar





El equipo madrileño, antes de la prueba en Ibiza.

Ciclismo paralímpico Madrid

Madrid, con representación en la Vuelta Cicloturista a Ibiza

La Federación Madrileña de Ciclismo, con sus ciclistas paralímpicos, dio la bienvenida a la temporada otoñal participando por primera vez en la XXI Vuelta Cicloturista a Ibiza Campagnolo, a través de esta marcha, la organización pretende celebrar los diferentes valores del ciclismo, como la inclusión y la solidaridad, mientras apuesta por

el ciclismo femenino y el adaptado. El combinado madrileño, liderado por Begoña Luis Pérez, viajó con Juan de Faragó, Julio Enrique Bermejo Sánchez, Manuel Pérez, Paulino Fernández Parra y Julio Blasco. Los participantes terminaron exhaustos y revitalizados a la par, al completar los 95 kilómetros del recorrido, centrándose en la dificultad

y en la ayuda que les brindan. “Cuando venimos a esta marcha sentimos los valores que tiene el ciclismo: ayudarse el uno al otro, ser compañero, tener una actitud positiva y a salir a darlo todo”, afirmaron algunos de los corredores, cerrando así otra especial edición de la Vuelta Cicloturista mientras disfrutaban de rodar en familia.



grandes

CHEMA DIAZ / DIARIO AS

yo en bici, cuando disputó su primera Vuelta (2019). Me empecé a interesar de verdad por el ciclismo y veía por la tele a un chico de 20 años que iba a una carrera con la mentalidad de ganarla. Tampoco me ha dado tiempo a ver a muchos ciclistas anteriores a Tadej, pero la manera de correr que tiene, su agresividad... es impresionante”, explica el madrileño, que nunca habló cara a cara con el esloveno, algo que cambiará en breve, y será para muchos años.

De toda la temporada, el Tour del Porvenir (el Tour de Francia para los jóvenes) fue el momento que marcó el boom de Torres para el público general. “Al final no logré la general (2º) por 12 segundos, pero gané la clasificación de los jóvenes, dos etapas... y la última de ellas, en una cima como Fines-tre (rebajó el tiempo de ascensión que tenía Chris Froome). Cuando acabó el Tour vi que mucha gente hablaba de mí”, dice el del UAE, que también explica la brecha actual que hay en el ciclismo Sub-23 a las puertas de cumplir (en noviembre) 19 años. “Creo que ahora la gente en júnior ya entrena pensando que, si pasan a Sub-23, no van a llegar a ser ciclistas profesionales y que

hay que intentarlo todo desde júnior. Entonces, creo que esos equipos Sub-23 no pueden contar con esos corredores que están a un alto nivel, y se acaban quedando los que están un escalón por debajo. Entonces, la diferencia es cada vez más grande, porque el desarrollo natural de este deporte es empezar antes. Por eso pienso que si un corredor tiene la oportunidad de correr en un equipo Continental, no la debe desaprovechar”, desgrana el espigado corredor, que perdió cuatro kilogramos en el último año, lo que aumentó su promedio de vatios/kilo, porque su ritmo es igual... o mayor.

“Mi punto fuerte como corredor son las subidas largas, pero creo que me puedo defender más o menos en todos los terrenos. Estoy intentando mejorar en crono, y he progresado bastante. La lluvia y el frío son condiciones que me gustan para montar”, relata Torres a la hora de definirse como corredor.

Y, con toda una carrera deportiva por delante, el madrileño habla de sus sueños: “Ser un ciclista referente, ganar las tres grandes vueltas... por cercanía, me encantaría ganar La Vuelta y el Tour, pero el Giro también obviamente”. Un ciclista para muchos años.

Perfil
“Las subidas largas son mi punto fuerte como corredor”, dice Pablo

El ciclista Pablo Torres posa para AS esta semana en un árbol del Parque de la Vicalvarada (Madrid).

LA INTRAHISTORIA
POR DANI MIRANDA

Un talento forjado en San Sebastián de los Reyes

Matxin llevó a Pablo al UAE

En los últimos años, más allá de corredores como **Gonzalo Serrano, Raúl García Píera o Carlos Verona**, el listado de madrileños en la élite es corto. **Pablo Torres** es ahora uno de ellos, y explica algunos de los motivos que provocan este número ciertamente escaso. “Creo que faltan carreras en **Madrid**. Es cierto que en las escuelas hay un buen calendario, pero al final los niños necesitan ver esas competiciones para que les entren ganas de empezar a competir”, dice el nuevo corredor de **UAE**, equipo en el que estará, como mínimo, hasta 2030 (cuando tenga 25 años).

“Empecé en la **Unión Ciclista Coslada**, que lo tenía a 15 minutos. Entrenábamos en el velódromo y estuve el primer año de escuelas y los dos de cadetes. Después, para el salto a júnior, **Coslada** no tenía equipo en esa categoría, y no sabía muy bien dónde ir. Tenía un amigo que estaba muy bien en el **San Sebastián de los Reyes** y me convenció para ir allí”, cuenta el madrileño, que estuvo dos años en las filas del equipo que preside **Ángel Buenache**.

“Fueron ellos los que me ayudaron a dar el salto al UAE, porque tenían el contacto de **Matxin** (uno de los máximos responsables del UAE), y le llamaban todo el rato para decirle que tenían un corredor muy bueno y que merecería la pena. El Sanse fue para mí una familia y aprendí mucho”, cuenta Pablo. Durante

la entrevista con Torres, **AS** llamó a Matxin para un diálogo simultáneo a tres bandas.

“Pablo es una espectacular persona. Recuerdo el pasado invierno, el primer día que tuvo que venir a la concentración del equipo, que le trajo su madre en coche porque antes tuvo **COVID**. Confío mucho en él y estoy convencido de que tiene un importante margen de mejora”, cuenta el vasco,



Pablo Torres, con el UAE.

que en enero avisó a este medio para que siguiéramos de cerca al ciclista. “Tengo en la mente el momento en el que me llamó. Estuve todo el día pendiente del móvil”, responde Pablo, que tiene un hermano y una hermana (ambos de 2007, él es de 2005) también ciclistas. Nadie en su familia era profesional, pero sí amantes del ciclismo: “Gracias a mis padres puedo ser ciclista”, celebra con una sonrisa.

Automovilismo **Madrid**

25.000 aficionados al motor se congregan en el Jarama

El Gran Premio de España FIA Europeo de Camiones, celebrado este pasado fin de semana en el Circuito de Madrid Jarama-RACE, sirvió para poner de manifiesto el poder de convocatoria de la instalación. Tras 37 ediciones, volvió a superar con creces las expectativas de los 25.000 espectadores congregados, y de nuevo resultó todo

un éxito gracias al trabajo de un gran equipo de más de 500 profesionales, entre comisarios y oficiales técnicos y deportivos, personal sanitario, de producción y mantenimiento y muchos más implicados en la celebración de esta cita destacada del calendario internacional del automovilismo. Un éxito que ha vuelto a contar con el apoyo y

la colaboración de la CAM, tanto en la persona del Consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Mariano de Paco, que participó en el acto de presentación; como en la del Director General de Deportes, Alberto Tomé, quien asistió a las carreras del domingo, animando a seguir haciendo historia en el Circuito de Madrid Jarama – RACE.



Gradas abarrotadas para ver la carrera en el Jarama-RACE.



Sergio Barona, Javier Mínguez, Carlos Bartolomé, Chaguinha, Eloy de Pablos, Bebe y Lucao, los siete fichajes de esta temporada, posan para AS en Torrejón de Ardoz.

DANI MIRANDA / TORREJÓN

La última vez que el Movistar Inter levantó un título fue en 2021, toda una eternidad para el considerado mejor equipo de la historia de este deporte. Por ello, y con la ambición de que Torrejón de Ardoz, con una afición que siempre arropa al equipo en las buenas y en las menos buenas, vuelva a ser testigo de conquistas para el equipo que tiene a José María García como alma máter, se produjo un gran cambio para la temporada que empieza hoy: siete fichajes nuevos, casi la mitad de la plantilla.

Javier Mínguez, Bebe y Lucao, los tres procedentes del vigente campeón (Jimbee Cartagena), Carlos Bartolomé (Ribera Navarra), Chaguinha (Palma Futsal) y reciente MVP de la Champions, además de ganador de las dos últimas) y dos jugadores con pasado en la cantera como Sergio Barona y Eloy son los siete rostros nuevos que tiene

El reto de volver a lo más alto

El Movistar Inter afronta desde hoy una nueva campaña con siete nuevos rostros y la ambición de romper la sequía de títulos

el entrenador, Alberto Riquer, a su disposición. “Tenemos el peso de nuestra historia, para lo bueno como para lo malo. Estos jugadores han preferido venir aquí, incluso teniendo otras ofertas económicamente mejores en algunos casos, con lo cual es un orgullo para nosotros, pero también hay que seguir dando de comer a esa sala de trofeos (señalando al Museo

Interista, situado en el pabellón Jorge Garbajosa) y esa es nuestra responsabilidad”, dice el técnico madrileño, que afronta su primera temporada completa al frente del Movistar Inter, ya que cogió las riendas en la anterior campaña allá por octubre.

Ahora, desde el principio hizo la pretemporada a su gusto y semejanza, con las peticiones del mercado propias y un estilo

que tiene, como es obvio en este club, el fin de ganar títulos.

“Todos estos jugadores (los siete fichajes) nos aportan algo distinto, que es lo que pretendíamos, y con perfiles que pensamos se pueden adaptar bien al modelo del club. Algunos también aportan experiencia, ese saber estar en la cancha y esa personalidad que tan importante es en este equipo. Hay

una filosofía de valores que se quiere traspasar de jugador a jugador”, añade Riquer, que hoy, en Zaragoza ante el recién ascendido Wanapix AD Sala 10 (20:00), afronta su primer compromiso liguero.

“Cada partido es una final, y es cierto que es un tópico, pero yo, que soy seguidor de muchos deportes, no recuerdo tanta igualdad como la que hay actualmente en el fútbol sala español. ¿En qué deporte hay seis o siete equipos que pueden ser campeones de Liga? ¿Y en cuál un campeón de Segunda puede ganar la Copa? Para nosotros todo es más complicado, pero para la competición es más bonito y enriquecedor”, concluye Riquer.

“Orgullo”, “ilusión”, “reto” y “sueño” son las palabras más destacadas en las siete incorporaciones, algunas ya con pasado en el club, que desean devolver al Movistar Inter, un histórico con ganas de resarcirse, de vuelta a lo más alto.



Momento de la pasada edición de Madrid Horse Week en IFEMA.

Hípica Madrid

Madrid Horse Week aumenta un día su cartel de competición

La nueva edición de Madrid Horse Week, como siempre desde 2012 en dos pabellones del IFEMA, ya tiene fechas para este año, destacando que se amplía en un día (28 de noviembre al 1 de diciembre) y ofertando la Copa del Rey dentro de su programa, con las Copas del Mundo de salto y doma, más la doma vaquera. Esta decisión

se sustenta en el éxito en las 11 ediciones, con más de 225.000 entradas vendidas, de las cuales 47.000 se vendieron en 2023 con récord de asistencia, con lo que el objetivo para este año, y con un día más de pruebas, es llegar a las 50.000 y agotando las entradas en las pruebas de la pista central. Para este año se eleva la

dotación de premios a 600.000 euros, de los cuales el 80% se destinan a las competiciones de salto, mayoritarias en el cartel. Con las estrellas del circuito mundial en la competición, el recinto se prepara para reunir a más de 250 equipos, caballos y yeguas, a los que se le habilita una cuadra gigante en las propias instalaciones.

El Villa de Madrid cierra el calendario de vóley playa

El campeonato comenzó ayer

E. OJEDA / MADRID

Ayer comenzó la fase previa de la IV edición del Villa de Madrid, prueba del Circuito Nacional, que se celebra este fin de semana en las pistas del Parque Deportivo Puerta de Hierro, en el mismo escenario que la semana anterior se disputaron las Copas del Rey y de la Reina organizadas por Madison.

Se esperaba que en el Villa de Madrid, al menos en categoría femenina, se reeditase la final fratricida entre las hermanas madrileñas Carro, pero Belén, con su compañera Sofía González, está en una competición internacional, mientras que Marta con Nazaret Florián, segundas en las Copa de la Reina, tampoco estarán al haberse clasificado con el Majadahonda para el Campeonato de Europa de clubes en Montpellier (Francia).

En la categoría femenina sí que aparecen inscritas las dos jugadoras que acabaron en la tercera posición en la

Copa de la Reina, Elba Páez y Daniela Andreu, que de entrada conforman la pareja a batir en este torneo.

En la categoría masculina, en la Copa del Rey los hermanos madrileños Bello, que compiten internacionalmente por Inglaterra aunque disputan el circuito español, se impusieron en la final a los andaluces Antonio Saucedo y Álvaro Viera, que ahora pretenden resarcirse y que forman una de las parejas seleccionadas por la Federación Española para prepararse en el centro de Lorca de cara a los Juegos Olímpicos de 2028 tras la retirada de Pablo Herrera.

En la edición de la pasada campaña, las parejas vencedoras del torneo tres estrellas madrileño fueron Nazaret Florián y Aina Munar, en categoría femenina (no podrán reeditar su título), y Roberto Moreno y Daniel Sanfélix en categoría masculina, una pareja que ha hecho buenos resultados a lo largo de la temporada.



Elba Páez se estira para llegar a un balón en la Copa de la Reina.



Claudia Fernández se prepara para golpear de revés durante el torneo disputado en Madrid.

Claudia Fernández, aire nuevo para el pádel

La más joven de España para el Mundial de Qatar

ENRIQUE OJEDA / MADRID

La madrileña Claudia Fernández (18 años) pasa por ser la revelación de la temporada. Empezó la temporada en el puesto 24 del ranking mundial, y a tres meses de acabar el año oscila entre la cuarta y la quinta posición: "No lo miro mucho, pero lo veo para saber cómo va mi crecimiento. Esta semana me ha pasado Delfi Brea. Nosotras no tuvimos un buen torneo en París", dice en conversación con AS.

El nosotras es para Gemma Triay y ella, una pareja que se unió en el segundo torneo del año y recuerda que "fue el cotilleo del momento". "Yo no hice nada, me llamó Gemma, una número uno, que es muy exigente, que presiona. Pero prefiero eso mil veces a caer en primera ronda", comenta Claudia, que en París perdió ante la que ha sido su modelo para imitar: "Perdimos un encuentro en el que salimos decepcionadas porque tuvimos siete bolas de

partido. Alejandra Salazar siempre ha sido una referencia, una jugadora con mucha experiencia que siempre sabe lo que tiene que hacer en la pista".

Ocho finales en el Premier Pádel, cuatro títulos, y en capilla para el Mundial de Qatar con la Selección española, donde tiene la obligación de ganar el título: "Lo quiero, y aunque sea mi primera presencia con la absoluta, no contemplo otro resultado que no sea la victoria". En la Selección hay otras dos madrileñas, también en la derecha (Marta Ortega y Alejandra Salazar), y en la anterior edición hubo otra madrileña (Bárbara Las Heras). "No lo había pensado, pero la verdad es que no hay reveses. Será una coincidencia".

Claudia empezó en el pádel por influencia familiar. "Mis padres jugaban, me metía en sus

partidos, y decidieron apuntarme en las clases del club para que no les diese mucho la lata. Luego vieron que se me daba bien, y hace cuatro años empecé en el club de Brunete, donde coincides con las mejores, jugas partidos de entrenamiento. Pero hablas poco con ellas, porque imponen".

El caso es que todos los días su madre la lleva y la trae, "y son 40 minutos de ida y otros tanto de vuelta" porque por ahora Claudia no tiene carnet de conducir. "Estoy estudiando bachillerato, y me preparo para el carnet porque no puedes ser dependiente". De su juego destaca "más la defensa tras mejorar la condición física". "Para dar el nivel con Gemma hay que superarse, y estamos en ello para terminar lo mejor posible el año", comenta la última perla madrileña.

Ambición
"Necesito ese título", dice Fernández sobre el Mundial

Atletismo **Madrid**



García Carrera, en Madrid.

La Gran Vía madrileña vuelve a ser el epicentro mundial de la marcha

■ El japonés Toshikazu Yamaniishi y la italiana Antonella Palmisano lograron el pasado domingo la victoria en la tercera edición del Gran Premio Internacional Madrid Marcha, que se desarrolló por la Gran Vía sobre un recorrido de diez kilómetros ante multitud de aficionados. Toshikazu Yamaniishi, doble campeón mundial de

20 km marcha, se presentó en Madrid como uno de los grandes favoritos y sobre el asfalto de la Gran Vía dominó la carrera de principio a fin hasta parar el crono en 40:00, entrando a la meta en solitario. En la categoría femenina, la reina en la Gran Vía madrileña fue la Antonella Palmisano, campeona olímpica en 2020 y vigente

campeona europea. La italiana, que se retiró en el kilómetro 13 en los Juegos Olímpicos de París y fue sexta junto a Massimo Stano en el relevo mixto, lideró la prueba también desde el principio y entró en meta en 44:02. La organización del Gran Premio Internacional Madrid Marcha Silbó Telecom quiso brindar un homenaje al

español Álvaro Martín, poseedor de la triple corona de oros (mundial, europea y olímpica), que recibió el cariño del mundo de la marcha y de numerosos aficionados que acudieron a la Gran Vía madrileña y que no dejaron de pedirle fotos y autógrafos. El extremeño, con su habitual cercanía, respondió atendiendo a todos ellos.



El vuelo de Dani Teixidor

El madrileño se cuelga la plata europea sub-21 de esquí náutico en Burdeos

JUANMA BELLÓN / MADRID

Dani Teixidor lleva desde que era niño sobre dos esquíes en el agua. Lo aprendió en casa, junto a su hermano Tono y su padre Dani, en el pantano de San Juan. Desde los dos años hasta ahora, que se ha convertido en una de las grandes promesas mundiales del esquí náutico, ese deporte en el que un barco lanza a toda velocidad al deportista. “Es bonito seguir con la tradición familiar y estar ahí”. Y tanto que está con los mejores...

A sus 21 años, se ha colgado la plata europea sub-21 en Burdeos (Francia), en la modalidad de eslalon, la más popular de este deporte. “Fue impactante, porque no esperaba tanto, pero salió perfecto, estuve muy cerca de la medalla

de oro”, comenta el madrileño, que sólo cedió ante el italiano Florian Parth.

Al contrario que muchos rivales que están ‘profesionalizados’ en Estados Unidos, Dani Teixidor sigue entrenándose en casa, con las enseñanzas de su padre y lo que ha sumado de algunas estancias en Norteamérica. “Es un deporte que no es muy conocido para el gran público. Sin embargo, en el alto nivel la gente está preparadísima, se van a California o Florida para mejorar al máximo”, narra Dani, que tiene su fortín en Madrid, en San Juan.

Estudiante de Administración de Empresas y Análisis de Datos, Teixidor es consciente de que no puede practicar todo lo que debería. “Es un deporte que sólo se puede hacer con buen tiempo, y en Madrid

no siempre es posible”, explica Dani, que ha encontrado una alternativa bastante buena: “En invierno hago boxeo y mucha preparación física en el gimnasio. Hay que currárselo para luego llegar fuerte al verano. Se nota mucho cuando estás bien, a la hora del equilibrio sobre las tablas. Ganas estabilidad y controlas más”. Su padre Dani reafirma la visión: “Está hecho un toro”.

Dani es muy joven y sueña en grande. “Me encantaría ganar medalla en un Mundial”, explica este deportista que tiene el apoyo de la Comunidad de Madrid. No duda en vender su deporte: “La verdad es que es muy chulo. Esa sensación de velocidad, estar en un medio como el agua, con el barco...” Es una de las joyas de Europa. Dani Teixidor vuela.

Arriba, Dani Teixidor durante una competición, y abajo porta la bandera de España durante la inauguración del Europeo.



Polideportivo Madrid

Arranca el programa IPAFD con participación récord

La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha la novena edición del programa IPAFD (institutos promotores de la actividad física y el deporte), el programa que ayuda al alumnado de educación secundaria a la realización de deporte y actividad física de forma regular y continuada como hábito de vida saludable. IPAFD se desarrolla

a través de diferentes Escuelas Deportivas impartidas por las Federaciones Deportivas Madrileñas en los Institutos de Enseñanza Secundaria. La competición es opcional, pudiendo estar vinculada a otras de Deporte Escolar Municipal en las distintas poblaciones de la CAM o aquellas diseñadas por cada federación. En la IX edición

serán 23 las federaciones deportivas participantes y un total de 30 modalidades deportivas ofertadas en 220 institutos de educación secundaria, 25.000 estudiantes y 1.200 escuelas de modalidades deportivas. Las actividades son dos días por semana (1,5h/día) con técnicos de las federaciones. El precio es de 14€ al año.



Una multitud de niños corre durante una carrera escolar.



De Paco Serrano, Díaz Ayuso, De la Fuente, Grimaldo y Joselu, con el Premio Internacional del Deporte.

La Selección recibe el Premio Internacional del Deporte

J. D. / MADRID

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, entregó esta semana en el recién reconstruido campo de fútbol de Villamanta el Premio Internacional del Deporte de la Comunidad de Madrid a la Selección española masculina de fútbol, que recibió el seleccionador Luis de la Fuente. Díaz Ayuso subrayó que este galardón "celebra victorias, pero también el triunfo de valores como equipo, constancia, sacrificio, ambición y humildad". La presidenta regional agradeció la presencia de dos de los jugadores del combinado nacional, Joselu y Alejandro Grimaldo, y deseó una pronta recuperación a Dani Carvajal, que sufrió el pasado fin de semana una durísima lesión. "Sus gritos todavía nos duelen a todos, es desgarrador ver a alguien a quien tanto queremos y tanto apreciamos en Madrid en esas circunstancias", enfatizó.

El Premio Internacional del Deporte de la Comunidad de Madrid nació en 2008 para reconocer los méritos de personas e instituciones de relevancia mundial en este ámbito. La selección española suma ahora su nombre a este palmarés, que en sus 16 años de trayectoria han recibido figuras como el tenista Rafael Nadal (2008), el jugador de baloncesto Pau Gasol (2009), el piloto de Fórmula 1 Fernando Alonso (2011) o los futbolistas de la Quinta del Buitre (2022), entre otros.

El Gobierno regional reconoce así la gesta de una selección que ha ganado cuatro Eurocopas, de las cinco finales que ha disputado, en las ediciones de 1964, 2008, 2012 y la de este año, convirtiéndose en la que más ocasiones ha levantado el título como mejor equipo del viejo continente. A ello hay que añadir la consecución del Mundial de Sudáfrica en 2010, la Liga de las Naciones en 2023 y la medalla de oro en los Juegos Olímpicos.

Díaz Ayuso entrega el galardón a De la Fuente, Grimaldo y Joselu en Villamanta

El campo de fútbol municipal de Villamanta ha sido reconstruido por el Ejecutivo autonómico después del paso de la Dana en septiembre del año pasado. Con una inversión de 3,6 millones de euros, las obras han consistido en la construcción de una nueva superficie de juego de césped artificial, con equipamientos deportivos como porterías, banquillos, marcadores o barandilla perimetral. La presidenta agradeció a todos los vecinos por haberse echado a las calles en aquellos días para luchar por sus pueblos, para que la Dana no causara daños mayores.

El Madrid Open adaptado reúne a lo mejor de Europa

El Encín Golf acoge el torneo

J. D. / MADRID

El jugador danés Casper Holst-Christensen, que partía como favorito al inicio del torneo al participar con el hándicap más bajo (-3,5), logró imponerse el pasado domingo en el XVII Daikin Open que se celebró en el campo madrileño de Encín Golf (en Alcalá de Henares) tras las dos jornadas de torneo con vueltas de 78 y 72 golpes (150 golpes en total), con un golpe menos que su compatriota, Stefan Morkholt y el dominicano Manuel de los Santos que firmaban un total de 152 golpes.

Pero para ello tuvo que esperar hasta el último golpe en una jornada de tensión para venir desde abajo y superar en los últimos tres hoyos a Manuel de los Santos que líder en la segunda jornada con una ventaja de 5 golpes, pero que fue perdiendo hasta el último hoyo en el que firmó bogey frente al birdie del hoyo 18 del danés que finalmente le otorgaba el triunfo.

El Daikin Madrid Open es el mayor torneo de golf adaptado de Europa y ha reunido

a 84 jugadores de 10 nacionalidades con diferentes discapacidades: de movilidad reducida, amputadas, discapacitados visuales e intelectuales y con enfermedades severas crónicas.

Begoña Zamorano, nueva presidenta de la Real Federación de Golf de Madrid, reconoció "la gran pasión que demuestran todos los jugadores y los valores de esfuerzo y constancia que difunden. Para la Real Federación de Golf de Madrid es un orgullo que tantos jugadores de Madrid, del resto del país y del extranjero, apoyen el torneo cada vez más cada año, y es de agradecer el apoyo de Daikin todos estos años", comentó Zamorano.

David Muñoz se alzó como Campeón de Madrid y segundo clasificado de Segunda Categoría, la cual se adjudicó José Luis Pascual. El campeón de Tercera Categoría fue Ángel Rincón, Laura María Gallego se impuso en la Cuarta Categoría, Alla Fanflogio venció en Quinta Categoría y en la clasificación de discapacidad visual, e Ian St. John se llevó la general de silla de ruedas.



Todos los campeones del Daikin Open posan con sus trofeos.

Comunidad de Madrid,

LA CASA DEL DEPORTE



Comunidad
de Madrid